
ＰＴＡ会員の皆様 2022年12月10日

文京区立本郷台中学校ＰＴＡ

１１月２５日㈮ＰＭ１６：３０～於 本校 

１．氏家会長挨拶

２．江熊校長先生挨拶

３．ＰＴＡ役員報告

＜実施報告＞

（前回実行委員会後、本日まで）

月 日 曜 行事 時間 場所 担当

9 10 土 セーフティ教室 10:30～ 本校体育館 協力員(参観・ｱﾝｹｰﾄ記入）

第3回役員会 13:30～ 本校会議室 校長、副校長、会長、役員

第2回実行委員会 14:00～ 本校会議室

校長、副校長、各学年主幹教諭

会長、役員、学級教養委員

前期広報正副委員長

9 24 土 櫻木神社例大祭神酒所回り 10:00～ 校長、会長

櫻木神社例大祭パトロール 中止 櫻木神社近辺 役員

9 25 日 櫻木神社例大祭パトロール 中止 櫻木神社近辺 役員

9 27 火 家庭教育講座運営委員会 シビック26階ｽｶｲﾎｰﾙ 副会長

10 3 月 中P連 会長会 19:00～ シビック4F ｼﾙﾊﾞｰﾎｰﾙ 会長、副会長

10 6 木 家庭教育講座⑤ 10:00～ シビック4F ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ

10 21 金 区政・教育懇談会 18:30～
シビック24階

区議会第一委員会室
会長

10 28 金 学習発表会 10:00~
帝京平成大学

冲永記念ホール
役員

10 29 土 地域こどもプラザ準備 10:00～ 湯島小学校 協力員

10 30 日 地域こどもプラザ 10:30～ 湯島小学校 役員、協力員

11 1 火 学校給食運営協議会 本校 役員

11 6 日 家庭教育講座⑥ 10:00～ シビック4F ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ

11 7 月 中Ｐ連第2回理事会 18:30～ シビック4F ｼﾙﾊﾞｰﾎｰﾙ 校長、会長

11 19 土 礫川小学校150周年周年行事

11 25 金 第4回役員会 16:00～ 本校会議室 校長、副校長、会長、役員

第3回実行委員会 16:30～ 本校会議室
校長、副校長、会長、役員

各委員

令和４年度 第３回実行委員会だより

　本日も大変お忙しい中、第４回実行委員会にご出席いただきましてありがとうございます。

　早いもので今年も残すところ１カ月となりました。今年度は様々な行事やイベントが復活し、生徒会や吹

奏楽部、ダンス部の子供たちも地域イベントなどで活躍できる場があり、非常に嬉しく思っております。

　残すところ３学期となりますが、引き続きご理解とご協力を頂きますよう、宜しくお願いいたします。

　本日はお忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。

　２学期は、色々と行事ができて大変良かったと思っております。宿泊行事においても、保護者の方にお弁

当を用意して頂いたり、学習発表会やDVDの販売においても、PTAの皆様のご協力がないと、なかなか立ち

行かないなと思っております。改めまして、皆様のご協力に感謝申し上げます。



（今後の予定：次回実行委員会まで）

月 日 曜 行事 時間 場所 担当

11 29 火 b-lab運営業務委託事業者評価委員会 18:00～
シビック５Ｆ

区民会議室Ａ
副会長

12 1 木 第２回学校運営連絡協議会 16:00～ 本校会議室
校長、副校長、各学年主任教諭

会長、副会長

12 3 土 第2回中学生サミット 校長、会長

12 5 月 中P連 会長会 19:30～ シビック4F ｼﾙﾊﾞｰﾎｰﾙ 会長、副会長

12 5 月 家庭教育講座⑦ 10:00～ シビック4F ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ

12 10 土 道徳地区公開講座 10:45～ 本校会議室 協力員（参観・ｱﾝｹｰﾄ記入）

12 10 土 いのちとこころの授業 9:45～ 本校会議室 協力員

12 12 月 中P連 懇親会 18:30～ 区民センター 3F 会議 校長、副校長、役員

1 5 木 文京区年賀会 校長

1 16 月 中P連 会長会 19:30～ シビック4F ｼﾙﾊﾞｰﾎｰﾙ 会長、副会長

2 18 土 新入生保護者説明会 本校 会長

2 28 火 学校保健委員会 13:30～ 本校 協力員

3 1 水 第5回役員会 18:00～ 本校会議室 校長、副校長、会長、役員

臨時総会 18:30～ 本校会議室 校長、副校長、会長、役員

第4回実行委員会 19:00～ 本校会議室
校長、副校長、会長、役員

各委員

新旧役員顔合わせ 本校会議室 会長、役員、次年度役員

（今後の予定：年度末まで）

月 日 曜 行事 時間 場所 担当

3 2 木 第3回学校運営連絡協議会 16:00～
校長、副校長、各学年主幹教諭

会長、副会長

3 6 月 中P連 会長会 19:30～ シビック4F ｼﾙﾊﾞｰﾎｰﾙ 会長、副会長

3 16 木 湯島幼稚園卒園式 10:00～ 湯島幼稚園 会長

3 20 月 本郷台中学校卒業式 10:00～ 本校体育館
校長、副校長、会長、役員

協力員

3 24 金 湯島小学校卒業式 10:00～ 湯島小学校 校長、会長

本郷小学校卒業式 10:00～ 本郷小学校 校長、会長

５．学校報告：各学年および教務報告

１学年報告（学年主任：安本先生）

　２学期に入り、大きな行事が２つありました。

　まず、八ヶ岳移動教室では、事前学習の新聞作りや各係りで生徒一人一人が積極的に取り組んでいまし

た。当日も天気に恵まれ、無事に登山を行うことができました。互いに協力し合い達成感がありました。

　次に学習発表会では、実行委員、指揮、伴奏者、パートリーダーを中心に声をかけ合い、練習から全力で

取り組むことができました。初めての学習発表会、大きなホールで緊張しながらも１年生らしい元気な歌声

を披露できました。

　これらの行事を通して、仲間の絆をより深め、普段の学校生活にも少しずつ成長がみられます。あと数か

月で後輩ができるので、先輩になる自覚と準備をさせたいと思います。



●学級教養委員

※１２月１６日　懇親会開催予定

２学年主任（宮澤先生）

　いつもお世話になっております。２学年の今学期は９月に職場体験、１０月に学習発表会、１２月に上級

学校訪問と行事がたくさんあります。特に学習発表会では、各クラスが昨年度以上の合唱をつくろうと一生

懸命に練習をしました。昨年度と違い、実行委員が主体となって練習計画を作成したところが、大きな成長

だと思います。時間がないなかで工夫し、自分たちが出せる全力を出し切ろうと、歌詞を読みこんで表情ま

でこだわって歌うことができていました。また、３年生の本気の合唱を聞いて、「３年生としての合唱」と

は何かをつきつけられた様子でもありました。

　また先日、学年合同学活を実施し、中学校に入っての半生を振り返りました。みんなで成長した点などを

伝え合って、自らの努力や成長を実感することができました。ワークシートには「今までやってこなかった

ことにチャレンジできた」「行事で初めて本気になれた」「交友関係が広がった」などとありました。本郷

台中学校での生活も折り返し地点を超え、これまでの取り組みを糧に、残り時間を全力で走り切ってほしい

と思います。

３学年主任（近藤先生）

　先月、中学校生活初めての宿泊行事、修学旅行に行ってきました。初めてということもあり、小さなトラ

ブルはありましたが、この修学旅行を成功させようと生徒一人一人が奮闘し、思い出に残る２泊３日となり

ました。また、学習発表会では、「３年間の集大成を後輩に見せたい！」、「伝統を引き継ぎたい！」とい

う気持ちをもって練習に励み、本番では響きある歌声をホール全体に届けられたと思います。２学期の大き

な行事を通して、自ら学び、考え、行動する力がこの３年間できちんと身に付いていることが感じられまし

た。

　３年生は、これから自分の進路に向かって、本格的に動き始めます。頑張ろうとする反面、不安に感じて

いる生徒も少なからずいますので、学年教員一同、しっかりとサポートをしていきたいと思います。

１学年: １０月２日　 　１０月２９日㈯地域こどもプラザ前日準備、

　　　　　　　　　及び１０月３０日㈰地域こどもプラザの案内メールを一学年保護者に送信

１０月１３日　 ３年次修学旅行に関する旅行会社プレゼンへの参加

１０月２８日　 懇親会打ち合わせ

１１月４日　　「懇親会」お手紙　印刷・配布

１１月５日　　「懇親会」案内メール送信

１１月１１日　「懇親会」出欠締め切り日の為、案内メール再送信

１１月１５日　「家庭教育講座」案内メール送信

2学年: 特にありません

3学年: 　3年生は２学期内での懇親会を検討しておりましたが、日程の調整が合わず、今年度は中止の方向

で決まりました。

　開催予定でしたが急遽中止になってしまったため、楽しみにしていてくださった保護者には申し訳

なく思っております。お預かりしています懇親会代ですが、何かの形で保護者の皆様にお返しできた

らいいなと思っております。もしそれも間に合わないようでしたら、速やかにお返ししたいと考えて

おります。

　１１月１３日　　家庭教育講座の案内メールを送信



● 広報委員（後期委員）

6 ．議題、連絡事項

・学習発表会レビュー

7．副校長先生挨拶

8．次回役員会・実行委員会予定

日時：

第５回役員会 18:00～ 本校

ＰＴＡ臨時総会 18:30～ 〃

第４回実行委員会 19:00～ 〃 以　　上

3月1日（水）

　当日の受付を協力員さんにお願いする予定でしたが、ＰＴＡ役員のみで対応させて頂きました。そして、

そのご連絡が遅くなってしまったこと、大変申し訳ございませんでした。

　９月になり、後期広報の編集作業に入りました。第１回打ち合わせを９月後半に行い、１０月頃に

学校へ原稿・写真提供依頼等をさせて頂きました。先生方のご協力もあり、沢山の良い写真が集まり

ました。感謝申し上げます。

　今後の予定ですが、本日第２回目の打ち合わせを行いました。２月上旬に校了し、２月７日から印

刷作業に入って頂き、２月１３日に配布できればと計画しております。そうすると、２月１８日の新

入生保護者説明会に、新しく入ってこられる保護者・生徒に配布でき、本郷台中の様子が少しでもお

分かりいただけるのではと思います。

　本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございました。

　去年に引き続き今年の役員の方々にも支えていただき、委員の方々にも沢山学校に協力してくださってい

ます。役員をやっていて楽しいと仰ってくださる方がいらっしゃいましたが、ＰＴＡ活動に関わったことで

保護者の皆様が良かったなと思えるようになっていければと思っています。

　学校としましても、協力出来ることは何でもやっていこうと思っております。何かございましたら、いつ

でも遠慮なさらずに言っていただければと思います。引き続き、ご協力の程どうぞ宜しくお願いいたしま

す。


